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会  議  録 

会議の名称 平成２８年度（第１回）白岡市総合教育会議 

開催日 平成２８年７月７日（木） 

開催時間 午前１０時５０分 から 午前１１時３０分 まで 

開催場所 白岡市立大山小学校 

出席者（出席構成

員）の職・氏名等 

白岡市長 小島卓           白岡市教育委員 牛田文子 

白岡市教育長 長島秀夫        白岡市教育委員 新井二郎 

白岡市教育長職務代理者 村田裕滋   白岡市教育委員 清水律子 

                             （計：６人） 

欠席者（欠席構成

員）の職・氏名等 
なし                           （計：０人） 

事務局職員の

職・氏名 

副市長 秋葉清一郎          企画政策課 課長 篠塚淳 

総合政策部長 笠原英之        企画政策課 主幹 千葉智則 

教育部長 高澤利光          企画政策課 主事 相子純一 

教育総務課 参事兼課長 遠藤良和    

教育総務課 課長補佐 岡安久美子    

教育総務課 主査 鈴木周作       

教育指導課 参事兼課長 辻文明     

その他会議 

出席者 
傍聴 ５名 

会議次第 

 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

‘⑴ 教育振興基本計画の策定について 

‘⑵ 大山小学校の複式学級化への対応について 

４ その他 

５ 閉会 
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配布資料 

 

・会議次第 

・第２期白岡市教育振興基本計画策定スケジュール      資料１ 

・第２期白岡市教育振興基本計画策定スケジュールの概要    

・大山小学校の複式学級化対応（タイムスケジュール）    資料２ 

・白岡市任期付市費負担職員の任用、給与等に関する 

条例（案）の概要     

・平成２８年度白岡市総合教育会議年間予定表（案）   参考資料 
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議   事   の   経   過 

発 言 者 議  題 ・ 発言内容 ・ 決定事項 

 

 

事務局 

 

 

小島市長 

 

 

小島市長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

Ａ委員 

 

 

事務局 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

１ 開会 

 笠原総合政策部長の進行により会議開会。 

 

２ あいさつ 

 小島市長から開会挨拶が行われた。 

 

３ 議事 

小島市長が議長となり、議事進行が行われた。 

 

‘⑴ 教育振興基本計画の策定について 

 事務局から資料に基づき、説明が行われた。 

 

（質疑） 

 なし。 

  

 ⑵ 大山小学校の複式学級化への対応について 

 事務局から資料に基づき、説明が行われた。 

  

（質疑） 

 地元の大山地区の方々との意見交換の実績が資料のタイムスケジュールの中

に記載されていないが、今まで意見交換会等は行ってきたのか伺いたい。 

  

 ５月１２日に開催された大山小学校ＰＴＡ総会の際に、正式に保護者に説明を

行った。また、一部の保護者の方々や民生委員には、４月の入学式の際に同様の

説明を行っている。 

 

 複式学級化への対応方法について、教育委員会等で話し合うことも大切である

が、地元の大山地区の方々の意見を拝聴することも重要であると考える。その点

はいかがか。 

 

個別ではあるが、複式学級化対応について相談のあった保護者の方々には、

安心していただけるよう準備を進めていると説明させていただいた。 

また、４月に行われた行政区の総会の際には、市長から地域住民の方々に

複式学級化対応の準備状況を説明させていただいた。 
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小島市長 

 

 

Ａ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

 

 

小島市長 

 

長島教育長 

 

 

 

 

 

小島市長 

 

Ｄ委員 

 

 

 

小島市長 

今後も、様々な機会を活用し、準備状況等を丁寧に説明して参りたいと考

えている。 

 

‘私自身も大山地区を訪問した際には、地域住民の方々と教育制度のあり方につ

いて意見交換させていただいているので、ご理解をいただきたい。 

  

 承知した。今後も大山地区の方々の意見を広く取り入れていただくよう努

めてもらいたい。また、子どもたちは平等に教育を受ける権利がある。大山

小学校と市内の他の小学校の教育水準に差が出ないよう今後の対応をお願い

したい。 

 

 ご意見感謝申し上げる。今後も大山地区の方々をはじめ、多くの皆様から

ご意見を頂戴し、子どもたちが均等に教育を受ける機会をしっかりつくって

いきたいと考えている。 

また、現在、当市では再任用の教員を確保する条例を制定するために準備

を進めている。県の教育委員会で再任用される教員となるべく同等の条件で

任用し、教員にとって働きやすい環境を整えていきたいと考えている。 

 

 教員１人を任用するには相当の費用がかかる。今回の対応を実施して、しっ

かりと成果をあげられるよう準備を進めていただきたい。また、教員を選考

するにあたり、人間性を重視し、なるべく実績があり信頼がおける方を選考

していただくよう努めてもらいたい。 

 

 ほかにご意見はいかがか。 

 

小規模校には、１人１人の児童と深く向き合って教育を行える良さがある。

今後も、子どもたちを教員全員で育てていく意識を持って日々の仕事を行っ

ていただきたい。複式学級ではなく、今まで通り子どもたちを教育できるこ

とはすばらしいことである。複式学級化への対応に携わっている多くの方々

に感謝申し上げたい。 

  

ほかにご意見はいかがか。 

 

大山小学校の児童たちは、明るく、のびのびと育っていると感じている。

教員の方々はもちろん、大山小学校を日々支えていただいている地域の方々

にも感謝申し上げたい。 

 

 以上で、本日の議事は終了とする。円滑な議事進行にご協力を賜り、感謝申し
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事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

上げる。 

 

４ その他 

事務局から次回以降の総合教育会議の予定について説明が行われた。 

 

（質疑） 

 なし。 

 

５ 閉会 

 笠原総合政策部長の閉会宣言により終了。       【11:30終了】 

 


